

Artikel vom 24.06.2018

MUSIK MEETS POLITIK

CSU-Biergarten im Sangerheim

MUSIK MEETS POLITIK

21.Juni 2018

**SANGERHEIM/
Biergarten**

The logo of the Christian Social Union (CSU) of Bavaria, featuring the letters 'CSU' in a bold, black, sans-serif font.

Ortsverband Estenfeld/Muhlhausen

TEILNEHMER:

**Die Burgermeisterin
CSU- Fraktion
Junge Kunstler
uberraschungsgaste**

MUSIK TRIFFT POLITIK -

**...ein Erfolgsmodell wie die vielen anwesenden Gaste
ubereinstimmend bestatigten.**

Die Ortsgruppe der CSU Estenfeld hatte am 21. Juni 2018 die Burgerinnen und Burger der Gemeinde Estenfeld-Muhlhausen in das Sangerheim eingeladen, um zusammen einen politischen Abend mit Musik und guter Laune zu erleben.

Eroffnet wurde die Open Air Veranstaltung vom Altburgermeister und CSU-Ortsvorsitzenden Michael Weber, der alle Gaste, Gemeinderate und anwesenden Politiker aufs herzlichste begrute und auch die weitere Moderation des Abends ubernahm.

Anschlieend ubernahm Frau Silke Bischof den ersten Teil der musikalischen Umrahmung. Ihr Gesangsvortrag, den sie selbst mit Gitarre begleitete und zum Teil auch selbst komponierte,

begeisterte die Anwesenden, was mit großem Beifall belohnt wurde.

Manfred Ländner, Mitglied des Bayerischen Landtags und Vorsitzender des Ausschusses und des CSU-Arbeitskreises für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport informierte die interessierten Gäste über das neue Polizeiaufgabengesetz und sprach über aktuelle Themen der Asylpolitik aus der Sicht des Freistaates Bayern und der CSU.

Nach so viel brisanter Politik war der zweite Teil der musikalischen Darbietung von Frau Bischof ein weiteres Highlight des Abends. Oldies und bekannte Lieder sorgten für gute Stimmung und luden das Publikum zum rhythmischen Klatschen ein.

Die nachfolgende Pause nutzten die Gäste, um sich den kulinarischen Köstlichkeiten zu widmen. Die Besucher wurden mit frisch gegrillten „Gögern“ (hochdeutsch: Hähnchen), leckeren Bratwürsten vom Rost, Pommes, Fisch- und Käsebrötchen verwöhnt. Als Besonderheit gab es dazu noch „Andechser Bier“, das die Verantwortlichen der Sängervereinigung eigens organisiert hatten.

Das Trio von Stefan Schenkel übernahm dann die weitere musikalische Gestaltung des Abends. Die Musiker spielten bekannte Stücke, die beim Publikum sehr viel Anklang fanden.

Nachdem die ersten drei Lieder verklungen waren, berichtete die 1. Bgm. Frau Rosi Schraud über die Kreis- und Gemeindepolitik. Hier war der Bau eines Schwimmbades ein „heißes“ Thema. Leider kam die Gemeinde Estenfeld hier nicht zum Zuge. In der Gemeindepolitik spielen Hamster, das Neubaugebiet Westring und der Bau eines Kindergartens eine große Rolle und wurden ausgiebig von Frau Schraud erörtert.

Zum Abschied spielte noch einmal das Trio von Stefan Schenkel auf und brachte gute Laune unter die Zuhörer.

Wir fanden, es war ein gelungener Abend !

Ein herzliches Dankeschön vor allem an das Team der Sängervereinigung um Bruno Dobhan und Gitti Krüger für ihre Bereitschaft, die Bewirtung und Bedienung zu übernehmen.

Es war alles perfekt vorbereitet.

Danke auch den Künstlern Frau Silke Bischof und dem Trio von Stefan Schenkel sowie dem Team der CSU mit Michael Weber, Dieter Ruchser und Jürgen Baur.

Ihr Ortsverband der CSU Estenfeld